



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 466: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Gosbach und Mühlhausen im Täle (Landkreis Göppingen) / Erneuerung der Bordsteine und des Gehwegs seit Freitag, 21. August, bis Freitag, 11. September 2020, unter halbseitiger Sperrung

07.09.2020

Seit Freitag, 21. August 2020, [erneuert](#) das Regierungspräsidium Stuttgart die Bordsteine und den Gehweg an der B 466. Diese Bauarbeiten werden voraussichtlich am Freitag, 11. September 2020, abgeschlossen sein.

Die Erneuerung der Fahrbahndecke in diesem Abschnitt erfolgt nun von Samstag, 12. September 2020, 9:00 Uhr, bis voraussichtlich Montagmorgen, 14. September 2020, 6:00 Uhr. Dafür ist im genannten Zeitraum eine Vollsperrung der B 466 erforderlich.

Die Umleitung führt von Bad Ditzenbach über die K 1448 nach Auendorf und von dort über die L 1217 nach Gruibingen und Mühlhausen im Täle und umgekehrt.

Witterungsbedingt kann die Erneuerung der Fahrbahndecke auf das darauffolgende Wochenende verschoben werden.

Die Fahrbahndecke der B 466 muss wegen Rissen, Nahtschäden und Setzungen vom Kreisverkehr Mühlhausen im Täle bis zum Ortseingang in Gosbach bei der Josefkapelle auf einer Länge von einem Kilometer über die ganze Fahrbahnbreite erneuert werden.

Für die Erneuerung der Fahrbahndecke investiert der Bund rund 400.000 Euro.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie von der Umleitung betroffene Anwohnerinnen und Anwohner um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinform-bw.de abgerufen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Verkehr](#)